

Gleicher Lohn für gleiche Arbeit – Lohnangleichung der MitarbeiterInnen der KVHS Norden

DIE LINKE. im Kreistag stellt im Hinblick auf die Lohnangleichung für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, sowie der Beschäftigten der AUNO, **folgenden Antrag:**

der Finanzausschuss möge beschließen,
der Kreisausschuss möge beschließen,
der Kreistag möge beschließen,

für die Angleichung der Gehälter der Beschäftigten der KVHS Norden und der AUNO werden im Haushalt 2019 Mittel in Höhe von 660.000 € eingestellt.

Begründung:

Bereits im Jahr 2015 bekundete der Kreistag den politischen Willen, dass die Löhne und Gehälter der Beschäftigten der KVHS Norden denen ihrer Kollegen der KVHS Aurich angeglichen werden sollen. Seither sind mehr als 3 Jahre vergangen, aber bisher sind zwar Angleichungen angekündigt, die dafür erforderlichen Mittel jedoch nicht im Haushalt 2019 eingestellt. Wenn in diesem Jahr die erste Stufe der Angleichung erfolgen soll, müssen die Mittel dafür auch im Haushalt abgebildet werden.

Aurich, 21. Februar 2019

DIE LINKE. im Kreistag Aurich

gez.

Blanka Seelgen

Fraktionsvorsitzende

Reinhard Warmulla

Kreistagsabgeordneter